
Comune di bakceluOina pozzo di gotto

PROVINCIA Di MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n" 46 del 3 i/03/2023

fanno duemilaventilre, il giorno 31 Marzo 2023, regolarmente convocata alle ore 12:30 si é riunita la II Com
missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del
giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzomale nel centro cittadino.

Piano Urbano del Traffico

Lavori di risiriiiiurazione della piscina comunale.

Varie ed eventuali.

1  CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA
]Mlano Sebastiano Presidente 12:30 ^  ORE 13:^0
Bartolotta Fabiana Vicepresidente 12:30 ORE I3:!É0

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

1 Componente ASSENTE ASSENTE

Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco 1 Componente 12:30 ORE Ì3:l0
Pino Tommaso

Torre Ilenia

Componente 12:30 ORE 13:10

Componente ASSENTE ASSENTE

Il Prsidcnte accertato II numero legale dichiara aperta la .seduta in seconda convocazione alle ore 12:30
Svolge le funzioni di segretario il consigliere Bartolotta Fabiana.

La commissione come concordalo nelle sedute precedenti procede ad effettuare II sopralluogo presso la piscina
Comunale dì via dello Stadio.

Giunti sul luogo, un responsabile del Comune ci ha comsenllto l'accesso alla struttura al fine di visionarne l'in-

terno e lo stato in cui versa. Durame il sopralluogo la commissione ha provveduto a scattare delle foto e allo

stesso tempo, per lo stalo di abbandono in cui versa il cantiere, si è constatalo che I lavori di ristrutturazione sono

sospesi. L area circonstante è risultala sommerza da vegetazione naturale, la quale ha anche impedito l'accesso in
alcune aree esterne. All'interno I vari ambienti sono risultati fatiscenti, quindi I componenti presenti hanno
ritenuto essenziale audire in commissione ring. Sapienza al fine di comprendere le intenzioni dell'Amminis

trazione sui ripristino della struttura e se allo slesso tempo vi siano finanziamenti disponibili per la ristrut

turazione. La consigliera Bartolotta sottolinea l'importanza di attivarsi affinchè i'ArnmÌnÌstrazÌone riporti in vita
una struttura importante per la ciltcà, potendo così fornire un servizio essenziale soprattutto per I diversamente abili

che necessitano di terapie specifiche.

Dopo quanto sopra, la commissione viene chiusa alle ore 13: IO e tornerà a riunirsi come da calendario,

/l Presidente-v


